
Sächsischer Landtag 

7. Wahlperiode 

 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten 
 Carsten Hütter, Fraktion AfD 
 
 
Thema: Überqualifikationen bei Beschäftigten in sächsischen 

Landesbehörden 
 
 
Frage an die Staatsregierung: 
 

1. Wie hoch ist der Anteil an Beschäftigten in den Behörden des Freistaates 
Sachsen, die eine höhere Qualifikation aufweisen, als es die Stellenbewertung 
erfordert? 
(Bitte nach den einzelnen Behörden und den Qualifikationsebenen 
aufschlüsseln) 
 

2. Wie viele Sachbearbeiterstellen waren/sind 2010, 2015 und derzeit mit einem 
Volljuristen besetzt? 
(Bitte nach den einzelnen Behörden und den Qualifikationsebenen 
aufschlüsseln) 
 

3. In welchen Bundesländern absolvierten die 2009, 2014 und 2019 in den 
sächsischen Landesdienst eingestellten Akademiker ihr Studium/ihr 
Referendariat? (Bitte nur insgesamt aufschlüsseln nach Anzahl und 
Bundesland)   
  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Dresden, 20.02.2020 
 
 
Carsten Hütter, MdL 

DRUCKSACHE 7/1759

Eingegangen am: 20.02.2020

Unterzeichner: Carsten Hütter
Ort: Dresden

Datum: 20.02.2020


		2020-02-21T11:25:33+0100
	pseudo: Elektronisches Dokumentations- und Archivsystem
	Erstellung des Nachweisdokumentes




